

Droit à la santé au Congo RDC et dans le monde

Projet no 573945



Situation

Sur les 1'500 élèves scolarisés à l'institut Mwanga, une école catholique du diocèse de Goma, un millier d'enfants viennent de familles à faibles revenus. Un centre de santé très modeste se situe dans l'enceinte de l'école et essaie de prendre en charge les enfants malades. Mais, comme il manque cruellement de moyens (peu de médicaments, manque d'électricité, de personnel...) L'accès aux soins de santé est extrêmement limité et la précarité dans le domaine médical fait qu'il faut parfois utiliser des moyens archaïques pour aider les enfants ayant besoin de soins ; souvent ils ne suffisent pas.

Projet

Missio-Enfance défend les droits de l'enfant par la prière, le partage et la récolte de dons grâce à différentes actions missionnaires comme les messes des familles et l'action des Chanteurs à l'étoile. Le projet qui est présenté aux enfants cette année soutient en particulier le droit à la santé, conformément à l'article 24 de la Convention des Droits de l'Enfant. En prenant l'exemple de l'équipement du dispensaire de santé de l'institut Mwanga en RDC, la campagne montre les défis auxquels sont confrontés les enfants et les jeunes de la région.

Le projet prévoit la mise en place d'un dispensaire de santé bien équipé, assurant des soins gratuits. L'engagement d'une infirmière supplémentaire rendra possible le suivi médical des élèves pour assurer tout au long de leur scolarité une éducation à la santé adaptée à leurs attentes et à leurs besoins. Grâce au soutien financier qui sera accordé, l'école procédera aux étapes suivantes :

- La réhabilitation des salles du dispensaire
- L'achat de médicaments, des matériels médicaux, et des réactifs de laboratoire.

Défis

- Soins de base, incluant la lutte contre les problèmes de malnutrition liés à la pauvreté.
- Éducation à l'hygiène et à la santé, également à la santé sexuelle.
- Soutien psychologique et émotionnel, encadrement des enfants traumatisés par des années de guerre civile afin de favoriser la guérison et le bien-être psychique.

Le dispensaire

La santé étant le levier de la vie, il est très important d'équiper le dispensaire afin de dispenser gratuitement des soins de base aux élèves. Voici les pathologies les plus fréquemment traitées : les infections respiratoires, le paludisme, les blessures, les gastrites aiguës, les fièvres et d'autres troubles.

Le groupe cible

L'accessibilité des soins pour tous les élèves, y compris pour le millier d'enfants des familles qui ont un faible revenu.

Objectifs et actions

Les soins au dispensaire sont gratuits et accessibles à tous les élèves de l'école. L'institut assure jusqu'à 400 consultations par mois. Le dispensaire étant dans l'enceinte de l'école, il permet de réduire les obstacles géographiques et économiques qui pourraient empêcher les enfants de recevoir les soins nécessaires à leur santé et à leur bien-être. Ainsi, la gratuité des soins de santé permet aux plus pauvres et aux plus vulnérables d'y avoir accès.



Les enfants aident les enfants

Merci pour votre bel engagement ! Votre volonté de mettre en place une action permet aux enfants d'aider les autres enfants par leur prière et par leurs actes. Les enfants suisses et particulièrement les Chanteurs à l'étoile défendent cette année le droit à la santé pour les enfants sur tous les continents. Dans de nombreuses régions du monde, Missio-Enfance soutient des projets dans les domaines de l'éducation, de la santé et de la protection de l'enfance.

Coûts du projet

Coût total du projet (...)

Frs. 9'284

Demande de financement à Missio

Frs. 5'284

Grâce à votre soutien, 1'500 élèves pourront être soignés dans le dispensaire Mwanga quand ils en ont besoin. Être en bonne santé et être bien nourris leur permet de bien étudier et de pouvoir accéder plus tard à une bonne formation. Merci infiniment !

Avis et approbation de l'Evêque Diocésain :

L'Institut Mwanga est la plus grande école secondaire du diocèse ; mais est pauvre en équipement médical et en médicaments pour le dispensaire de l'école. C'est pourquoi, je soutiens vivement ce projet.